

**DRAMATISME SALAT DALAM FILM CINTA SUBUH  
KARYA ALI FARIGHI**



**SKRIPSI**

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)

**Oleh :**

**Nadia Salsabila**  
**NIM 1940210072**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM  
TAHUN 2023**



## PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : NADIA SALSABILA  
NIM : 1940210072  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
Judul : Dramatisme Salat dalam Film Cinta Subuh

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Desember 2022 sampai dengan 05 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 05 Juni 2023



Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.  
NIP. 197811102009121003



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
*Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322*  
*Telp (0291) 432677 Faksimile 441613Email:*  
*[fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id);Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)*

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Nadia Salsabila 1940210072  
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Komunikasi dan Penyiaran Islam  
 Judul : **Dramatisme Salat dalam Film Cinta Subuh Karya Ali Farighi**

Telah diujikan pada **12 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u><b>Dr. Abdul Karim, S.S., M.A.</b></u> NIP. 197601282011011001 Penguji I	19 / 06 2023	
<u><b>Saifuddin, S.Sos., M.Si</b></u> NIP.197402052003121002 Penguji II	21 / 06 2023	
<u><b>Umi Oodarsasi, M.A.</b></u> NID. 198908202007092017 Sekertaris	22 / 06 2023	
<u><b>Dr. H. Ahmad Zaini. Lc., M.S.I.</b></u> NIP. 197811102009121003 Dosen Pembimbing	27 / 06 2023	
<u><b>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si.</b></u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah	07 / 08 2023	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

**Nama :Nadia Salsabila**

**NIM :1940210072**

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali Informasi yang terdapat referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 Juni 2023

Yang Menyatakan,



**Nadia Salsabila**  
**NIM. 1940210072**

## MOTTO

*“If it meant to be, it will be”*

*“You don’t have to be perfect, you just need to be “you” in the perfect version”*

“Untuk masa-masa sulitmu, biarlah Allah yang menguatkanmu. Tugasmu hanya berusaha agar jarak antara kamu dan Allah tidak pernah jauh”



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang selalu memberikan rahmatnya, sehingga saya mampu menyelesaikan tugas akhir ini. Sholawat serta salam semoga selalu tersampaikan kepada nabi Muhammad SAW. Skripsi ini sebagai tugas akhir di perkuliahan, dengan setulus hati saya persembahkan kepada orang yang paling berjasa dalam hidup saya, yaitu kepada:

1. Kedua orang hebat yang paling saya cintai di hidup saya yaitu Ayah Asmaudin dan Ibu Nafiatin yang selalu memberikan dukungan penuh dan doa yang tak henti-hentinya dengan ikhlas dan ketulusan. Keduanya lah yang membuat segalanya menjadi mungkin.
2. Kepada Adik-adik saya Rizki Fandila Akbar dan Madina Aulia Talita serta semua keluarga yang selalu memberikan motivasi yang membuat saya semangat menempuh pendidikan setinggi-tingginya.
3. Teruntuk diri saya sendiri, terimakasih sudah melawan rasa malas dan berjuang untuk menyelesaikan skripsi ini.



**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	ع	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأ	qara’a	القَضَاءُ	al-qadā’	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syaiun
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah				<i>Tā’ Marbūtah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	sā’ah

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrahmanirrahim*

*Alhamdulillahirabbil'alamin*, segala puji bagi Allah SWT yang selalu memberikan rahmatnya, sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga selalu tersampaikan kepada suri tauladan nabi Muhammad SAW, semoga mendapatkan syafaatnya nanti di yaumul qiyamah, aamiin. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat tugas akhir program sarjana, pada program studi Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih yang besar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu dan mengantarkan saya untuk memperoleh gelar sarjana. Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. Selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. Selaku Dekan beserta para Wakil Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Suciati M.Pd Selaku Kepala Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. H. Nur Said, S. Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Dr. H. Ahmad Zaini Lc., M.S.I Selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan ilmu, arahan, saran, dan bimbingannya, sehingga penyusunan skripsi berjalan dengan baik.
6. Bapak/Ibu dosen yang pernah mengajar serta membagikan ilmunya kepada saya, semoga ilmu yang telah tersampaikan kepada saya dapat berguna bagi agama, nusa dan bangsa.
7. Dewi Rahma Wati yang sudah berdiri di sampingku seperti saudara kandung, meski tidak sedarah tetapi kita melangkah searah. Terimakasih atas repot yang kau terima selama ini.
8. Untuk sosok yang telah kebersamai dan memberi semangat selama saya menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih telah menjadi bagian dari perjalanan saya hingga sekarang. Semoga kedepannya dapat memperbaiki apa-apa yang dirasa kurang dan ditambahkan apa-apa yang dirasa diperlukan.
9. Tingting dan Risca yang telah kebersamai saya pada hari-hari yang tidak mudah selama proses pengerjaan tugas akhir.
10. Rekan-rekan kelas KPI-B angkatan 2019 yang memberikan dukungan serta turut berperan serta dengan memberikan masukan.



11. Kepada semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang sudah bersedia dengan tulus dan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian tugas akhir ini.

Semoga Allah selalu memberikan limpahan rahmat dan keberkahan pada kalian semua.

Akhir kata penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan di masa yang akan datang. Demikian juga sedikit makna yang tersirat dalam hasil karya ini diharapkan membawa manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Aamiin.

Kudus, 05 Juni 2023

Penulis,

**Nadia Salsabila**  
**NIM.1940210072**

